

Communiqué de presse



Lons-le-Saunier, le 10 janvier 2017

Le préfet du Jura appelle à la vigilance sur les routes jurassiennes

Le préfet du Jura déplore la première victime de la route pour l'année 2017, survenue ce mardi 10 janvier 2017 sur la D 475, sur la commune de Menotey.

Cet accident mortel serait lié aux conditions climatiques hivernales qui rendent la conduite délicate lorsque la neige tombe ou que le verglas se forme sur les routes.

Le préfet du Jura appelle les usagers de la route à la plus grande prudence et à adapter leur conduite aux aléas climatiques et aux conditions de circulation.

Avant de prendre la route, il est impératif de s'informer sur les prévisions météorologiques (www.meteofrance.fr) et sur les conditions de circulation et l'état des routes (www.bison-fute.gouv.fr).

PRÉFECTURE DU JURA
8, rue de la préfecture
39030 LONS LE SAUNIER
CEDEX -

☎ : 03 84 86 84 00

✉ : prefecture@jura.gouv.fr

Horaires d'ouverture au public :
consultez notre site internet
www.jura.gouv.fr, rubrique
« horaires »



@Prefet39